



Plantea Presidente usar fideicomisos para financiar proceso

Pide ahora al PJ que pague elección

Señala Sheinbaum que reforma judicial contempla propuesta de rifa o insaculación

CLAUDIA GUERRERO,
ROLANDO HERRERA
Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador propuso ayer que el Poder Judicial aporte de los recursos que tiene guardados en fideicomisos para financiar la elección de Jueces, Magistrados y Ministros que se llevaría a cabo tras la reforma a dicho poder.

Durante su conferencia matutina, el Mandatario aseguró que esta medida sería suficiente para cubrir los costos del proceso electoral.

“Que aporte el Poder Judicial la mitad de lo que tienen guardado en los fideicomisos y con eso alcanza”, declaró López Obrador. Según el Presidente, el Poder Judicial cuenta con aproximadamente 20 mil millones de pesos en fideicomisos, por lo que “hasta con menos de la mitad” se podría cubrir el gasto de la elección.

El Jefe del Ejecutivo enfatizó que este gasto no debe ser visto como un desembol-

so, sino como una inversión.

“Esto no es un gasto, es una inversión, la justicia es algo prioritario”, afirmó.

Además, señaló que la reforma al Poder Judicial y la consecuente elección de sus integrantes ayudaría a mejorar el funcionamiento de esta institución.

Respecto a la temporalidad de la elección propuesta, AMLO sugirió que podría llevarse a cabo en el primer trimestre del próximo año.

El martes, el Presidente López Obrador propuso una especie de rifa para preseleccionar a quienes aspiren a competir en las urnas por un cargo en el Poder Judicial de la Federación.

En su mañana, el Mandatario explicó que el filtro podría aplicarse cuando se registren muchos interesados en contender, mediante voto popular, por una posición en un juzgado, una magistratura o por convertirse en Ministro de la Corte.

Al respecto, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, confirmó ayer que la propuesta de López Obrador de hacer una “insaculación” para preelegir a jueces sí será tomada en cuenta en la reforma judicial.

Critican abogados ‘prisa’

REFORMA / STAFF

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados (BMA), cuestionó la aparente prisa para sacar adelante la reforma judicial impulsada por el Ejecutivo, y pidió dar más tiempo para un análisis con la formalidad y el rigor necesarios.

“Expresamos nuestra preocupación por la celeridad con la que han sido convocados algunos foros gubernamentales y la prisa por aprobar la iniciativa de reforma”, dijo en un comunicado el presidente de la BMA, Víctor Oléa.

“Hacemos un llamado para que los debates organizados por la sociedad civil, especialmente los liderados por las principales instituciones jurídicas del País, se realicen con la formalidad y el

“Es una de las opciones, sí, más que rifa es una insaculación, está muy interesante lo que están planteando los diputados, ya muy pronto se va a dar a conocer”, expresó Sheinbaum anoche al salir de la casa de transición.



■ Víctor Oléa, presidente de la BMA

rigor necesarios, y para que sus conclusiones sean consideradas por los legisladores responsables de aprobar esta reforma.

“Confiamos en la responsabilidad de los mexicanos para una adecuada implementación de la reforma judicial que debe ser producto de un análisis técnico y exhaustivo”, indicó Oléa.

“Pero se están recuperando algunas de las opiniones que se plantearon en los foros, y están haciendo una serie de propuestas, y entre otras está también incluido, al final, una parte de insaculación, pero resulta muy interesante”.